
Протокол № 1 

заседания Библиотечного совета юридического факультета СПбГУ 

от 1 июня 2016 г. 

 

Присутствовали:  

- председатель Библиотечного совета - к.ю.н., доц. А.К. Губаева 

- члены Библиотечного совета – зам. зав. отраслевого отдела по направлению 

«юриспруденция» С.А. Воронкова, к.ю.н., доц. А.В. Ильин, зав. отраслевым отделом по 

направлению «юриспруденция» Е.А. Яцук, к.ю.н., доц. Д.А. Петров, к.ю.н., доц. К.Д. 

Шестакова, студент 2 курса ОЗСП Д.И. Рубцов. 

 

Повестка дня: 

1. О списании литературы из фонда отраслевого отдела по направлению 

«юриспруденция». 

2. Вопросы от студентов: расширение количества компьютерных рабочих мест в 

читальном зале отраслевого отдела по направлению «юриспруденция», 

температурный режим в читальном зале отраслевого отдела по направлению 

«юриспруденция», объединение студенческого билета и читательского билета. 

 

1. Слушали: О списании литературы из фонда отраслевого отдела по направлению 

«юриспруденция». 

Выступили: Е.А. Яцук. 

В отраслевом отделе по направлению «юриспруденция» издания списываются по двум 

причинам: ветхость и устарелость. Для изданий, которые списываются по устарелости, 

имеются согласования от зав. кафедрами. Это издания, которые в принципе в 

образовательном процессе не используются, либо есть более новые и актуальные 

переиздания. При списании как минимум 1 экз. списываемого наименования остается в 

фонде отдела либо в фонде Научной библиотеки в целом. 

Постановили: Согласовать представленные к рассмотрению списки литературы на 

списание. 

 

2. Слушали: Вопросы от студентов. 

Выступили: Д.И. Рубцов, Е.А. Яцук. 

Д.И. Рубцов: Планируется ли расширение количества компьютерных рабочих мест? 

Существует ли план по их наращиванию? 

Е.А. Яцук: Расширение количества компьютерных рабочих мест планируется, но есть 

некоторые объективные технические трудности, связанные с прокладкой дополнительных 

электрических и компьютерных кабелей и установкой дополнительных электрических и 

компьютерных розеток, для чего требуется время. В любом случае речь идет об 

увеличении количества ПК не более чем на 7-8 ПК, т.к. необходимо соблюдать нормы 

СанПиНа, в связи с которыми часть ПК и была снята. Могу рекомендовать студентам 

более активно использовать собственные устройства, розеток для подключения этих 

устройств для подзарядки, которые можно использовать, достаточно много: с начала 2016 

года стационарные ПК подключены в сеть через пилоты, в каждом пилоте остаются 2-3 

свободные розетки, которыми можно воспользоваться.  

 



Д.И. Рубцов: Студентов волнует то, что в помещении библиотеки бывает душно, сложно 

сосредоточится на изучении предметов. Каким образом можно исправить ситуацию? 

Е.А. Яцук: Вопрос непростой. С одной стороны, к сожалению, пока не будет введена в 

работу общая вентиляция здания, ее не будет и в библиотеке. Работы в этом направлении 

ведутся, но это очень объемные и длительные работы. С другой стороны, в одном из 

помещений библиотеки – зал от входа до отдела платных услуг - есть два действующих 

кондиционера, которые от общей системы вентиляции не зависят, поэтому при наличии 

свободных мест в этом зале рекомендуется работать именно в этом месте библиотеки. 

 

Д.И. Рубцов: В помещение Университета мы теперь попадаем по студенческим билетам, 

но для получения книг по-прежнему нужна карта. Планируется ли объединение носителей 

в один? 

Е.А. Яцук: Этот вопрос не в моей компетенции, поскольку обслуживание в библиотеке 

происходит по единому читательскому билету Научной библиотеки им. М. Горького, 

действуют общеуниверситетские правила, и их устанавливают не в отраслевых отделах 

Научной библиотеки и не на факультетах, вопрос должен решаться централизованно. При 

случае обращусь к директору Научной библиотеки, возможно, в главном здании этот 

вопрос каким-либо образом обсуждался, обсуждается сейчас или будет обсуждаться в 

ближайшее время. 

 

 

Председатель Библиотечного совета    А.К. Губаева 

 

Секретарь Библиотечного совета     Е.А. Яцук 

 

 

 


